



Rumah Sakit Tulsa Bergerak untuk Membantu Lebih Baik Orang dengan Gangguan Depresi Mayor

Description

Parkside Psychiatric Hospital and Clinic Menawarkan Pengobatan untuk Gangguan Depresi Mayor

Parkside Psychiatric Hospital and Clinic sedang bekerja untuk membantu mengobati orang-orang dengan Gangguan Depresi Mayor. Para dokter di sana sedang mengobati orang-orang dengan obat yang disebut "Spravato." Spravato adalah semprotan hidung, bukan obat antidepresan oral. Stephanie McQuarters, seorang praktisi kesehatan mental di Parkside, mengatakan rumah sakit menggunakan Spravato untuk membantu orang dengan depresi yang sulit diobati.

Spravato Sebagai Penggabung obat antidepresan

McQuarters mengatakan Spravato bekerja sebagai penguat untuk obat antidepresan oral. Ini berarti semprotan hidung ini dikonsumsi bersamaan dengan obat antidepresan oral untuk membantu meredakan gejala depresi berat dengan lebih baik. Pasien harus menunggu di ruang pengamatan rendah stimulus setelah menggunakan Spravato karena efek semprotan ini dapat bertindak sebagai sedatif. Sebagian besar pasien melaporkan hasil positif setelah mengonsumsi obat ini.

Kualifikasi untuk Penggunaan Spravato

McQuarters menjelaskan bahwa untuk memenuhi syarat mendapatkan Spravato, pasien harus dirujuk, menjalani proses wawancara, dan sudah mencoba beberapa jenis antidepresan tanpa hasil positif. Saat ini, ada 17 pasien di Parkside yang telah menggunakan Spravato dan semuanya memberikan umpan balik positif. Pasien melaporkan penurunan kecemasan dan hilangnya depresi setelah menggunakan Spravato.

Perlunya Ruang Observasi setelah Menggunakan Spravato

Karena efek Spravato dapat bertindak sebagai sedatif, pasien harus menunggu di ruang observasi setelah menggunakan semprotan ini. McQuarters menekankan pentingnya penggunaan Spravato sebagai penguat untuk obat antidepresan oral dan bukan sebagai obat tunggal untuk mengatasi depresi. Metode pengobatan inovatif ini telah membantu banyak pasien di Parkside dalam mengatasi

depresi yang sulit diobati.

Menawarkan Harapan Baru untuk Pengobatan Gangguan Depresi Mayor

Dengan pendekatan yang inovatif dan hasil positif yang dirasakan oleh pasien di Parkside, penggunaan Spravato sebagai pengobatan tambahan untuk depresi memperlihatkan harapan baru bagi orang-orang dengan gangguan depresi mayor yang sulit diobati. Pasien-pasien yang telah mencoba berbagai jenis antidepresan tanpa hasil positif kini memiliki opsi baru untuk mengatasi masalah kesehatan mental mereka. Dukungan medis dan pemantauan yang ketat di Parkside Psychiatric Hospital and Clinic menjadikan penggunaan Spravato sebagai metode pengobatan yang dapat diandalkan.

Ringkasan

Parkside Psychiatric Hospital and Clinic sedang bekerja untuk membantu merawat orang dengan Gangguan Depresi Mayor. Mereka menggunakan obat "Spravato" yang berbeda karena berbentuk semprotan hidung bukan oral. Stephanie McQuarters, praktisi kesehatan mental di Parkside, mengatakan bahwa Spravato digunakan untuk membantu orang dengan depresi yang sulit diobati dengan terapi biasa. Bagaimana pendapat Anda tentang penggunaan Spravato ini? Apakah Anda pernah mendengar atau merasakan efeknya? Silakan berikan komentar Anda di bawah!

Jika ada pasien yang ingin mendapatkan Spravato di Parkside, apa yang harus dilakukan? berapa banyak pasien telah merasakan efek positif dari obat ini? Apakah obat ini tersedia untuk siapa saja? Semua pertanyaan dan komentar Anda sangat kami hargai.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)